

*Es ist nie der richtige Zeitpunkt,
es ist nie der richtige Tag,
es ist nie alles gesagt.
Es ist immer zu früh
und doch sind da Erinnerungen,
Gedanken, Gefühle, schöne Stunden
und einzigartige Momente,
die unvergessen bleiben.
Diese Momente gilt es festzuhalten
und für immer im Herzen zu bewahren.*



*Man sieht die Sonne langsam untergehen und
erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.*

*Traurig müssen wir Abschied nehmen von meinem
geliebten Ehemann, unserem Papa, Schwiegerpapa, Opa und Freund*

Gerhard Draxlbauer

*Berufskraftfahrer in Ruhe
leidenschaftliches Mitglied vom Speedway Racing St. Johann im Pongau*

*der nach schwerer Krankheit am Sonntag,
dem 11. Mai 2025, mit 66 Jahren eingeschlafen ist.*

*Gerhards Urne ist am Samstag, dem 24. Mai, ab 9 Uhr an seinem
geliebten Speedwayplatz in St. Johann im Pongau aufgebahrt.
Dort verabschieden wir uns gemeinsam um 11 Uhr.*

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

In Liebe und tiefer Trauer:

deine Sonja

*Lukas und Susi mit Benjamin und Paulina
Fabienne und Hamza-Yasser mit Lina*

Im Namen aller Verwandten und Freunde

Im Sinne von Gerhard bitten wir auf Trauerkleidung zu verzichten.

*Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um Spenden zugunsten
"Mobiles Palliativ Team Pongau".*

IBAN: AT11 3500 0000 0004 1533, Verwendungszweck „† Gerhard Draxlbauer“

5620 Schwarzach, Bergstraße 4/25, am 11. Mai 2025